

Charla y clase sobre gastronomía consciente para vegetarianos y veganos

Escrito por Administrador

Martes, 14 de Mayo de 2019 00:00

{besps}medioambiente14052019|width=215|height=143{/besps}

Se desarrolló una nueva charla dentro del marco del programa municipal "Conciencia activa" donde la chef Paloma Rocha orientó a los presentes sobre una correcta alimentación para vegetarianos y veganos. Dado el auge de estos estilos de alimentación y ante tanta información errónea que circula, se creyó apropiado contar con la experiencia de Paloma Rocha.